

08.03.2018

### **Mann mit mehr als drei Promille in Klinik gebracht**

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat am Dienstagnachmittag, 6. März 2018, einen stark alkoholisierten Mann in ein Krankenhaus gebracht. Der 44-Jährige war den Einsatzkräften während ihres Streifengangs in der Stadtmitte aufgefallen. Weil er nicht ansprechbar war, verständigte der KVD einen Rettungswagen, der den Mann ins Krankenhaus "Zum Guten Hirten" brachte. In der Klinik wurde bei dem 44-jährigen ein Atemalkoholwert von 3,25 Promille ermittelt. Er wurde stationär aufgenommen.